



松戸北ロータリークラブ会報



「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 71.9%

第2451回 例会 2024年10月2日(水)

- | | |
|------------------------|--|
| ■国際ロータリー会長 ステファニーアーチック | ■例会日 - 毎週水曜日12:30より (第1例会18:30) |
| ■第2790地区ガバナー 寒郡 茂樹 | ■例会場 - 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」 |
| ■第13Gガバナー補佐 尾崎 裕一 | ■事務所 - 松戸市八ヶ崎1-11-13 サンライズハイム101 |
| ■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 | ■TEL/FAX- 047-711-5950 / 047-711-5910 |
| ■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 | ■Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp |

WEEKLY REPORT

<第2451回 例会プログラム>

司会 野田 亮 会員

18:30	点鐘	柳 孝実 会長
	国歌及びロータリーソング斉唱【♪君が代♪奉仕の理想 四つのテスト】	
18:33	会長挨拶・理事会報告	柳 孝実 会長
	幹事報告	関 征啓 幹事
	【委員会報告】	
	出席親睦委員会 本日の出席率発表	大川 高明 会員
19:00	点鐘	柳 孝実 会長
19:00	ファイヤーサイドミーティング・会食	開始
21:00	ファイヤーサイドミーティング・会食	終了

WEEKLY REPORT

わくわく探検隊の報告・お礼

青少年奉仕委員会

委員長 小林 辰幸

わくわく探検隊が9月28日の土曜日に開催され、8名の会員の方に参加協力を頂き柳会長・鈴木悦朗会員は、来賓として本郷谷市長に続いて祝辞を頂きました。

子供達の出発式では、小金小学校長と鈴木住職の東漸寺のつりがね点鐘でのスタートでした。

第26回と歴史があり、今年度のテーマは「宝がつまった歴史の町～探しに行こう小金の魅力～」でした

小学4・5年生が5チーム各4班の20グループに分かれ、その中には梨狩り体験に参加した「なかよし学級」の生徒さんももちろんいました。

6年生が作成したルートにチェックポイントを設けて6年生が説明しクイズ形式の問題に回答してもらい次のポイントに行くという内容でした。

ポイントの中には一般公開してない【マツモトキヨシ記念館】もあり参加したPTAや小林もビックリでした。

本年度は、松戸北ロータリークラブとして参加協力するという柳会長の思いから、探検中の子供たちの安全確保、車の交通整理のお手伝いをさせて頂きました。

最終ゴールの小金小学校グラウンドにて修了式での集合写真を松戸北ロータリークラブとして2パネル寄贈させて頂く予定です。

参加ご協力いただきました皆様、北クラブの予算にてパネル寄贈させて頂けます事に感謝御礼申し上げます開催報告とさせていただきます。

有難うございました。



本日のニコニコ

柳 孝実 会員

私と妻の誕生日、そして結婚記念日のお祝いありがとうございます。
夫婦共ども体にガタがきておりますので、健康第一で、あたり前に生活できていることに感謝して1年過ごしたいと思えます。

中原 光男 会員

家内の誕生日祝いありがとうございます。昨日（10/1）
盛大にやりました。健康で元気なので安心しております。
今後共によろしく。

大川 高明 会員

妻の誕生日祝いありがとうございます。これからも仲良くやって行きます。

大塚 精一 会員

妻の誕生日、忘れていました。
プレゼントを頂き気がつきました。ありがとうございました。

小林 弘 会員

家内の誕生祝誠にありがとうございます。年齢相応に何とか生活しております。

小林 辰幸 会員

結婚記念日のお祝い有難うご座居ます。あれから35年早いものです。
この先何事も無く記念日の回数が増えます様に

野澤 新之助 会員

妻の誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。最近、イケメン俳優の追っかけであちこち飛びまわっている妻であります。元気がなによりです。

澁谷剛士 会員

誕生日のお祝いありがとうございます。

尾崎 直人 会員

今日、岡本の後任となりました尾崎と申します。
何卒、よろしくお願い致します。

岡本 真理子 会員

2年半お世話になりました。ありがとうございます。
引き続き尾崎支店長をよろしく願いいたします。



＜会長挨拶＞

柳 孝実 会長



皆さん、こんばんは。
寂しいですが、岡本さんの転勤が決定し、今日が最後の例会となります。
岡本さんは松戸北ロータリークラブの初めての女性会員として、当クラブの歴史を変えるという大きな足跡を残していただきました。今でこそ5名の女性会員が在籍しておりますが、岡本さんが入会されたのは2022年4月6日、僅か2年半前の話です。

岡本さんが赴任されてくる以前より、お酒の場などで度々「なぜ女性会員は入会できないのか？」と先輩会員と意見を交えてきましたが、誰も答えられませんでした。返ってくるのは昔からの決まりだからという答えとは言えないものでした。
そんな中、黒船に乗ってやってきたのが岡本さんです。千葉興業銀行の支店長として赴任され、その開かずの扉を難なく開けていただきました。
しかしせっかく開けた扉も、今だから言いますが岡本さんの働き次第では再び閉じていた可能性もあったと思います。

前任の古川支店長が会報委員長を引受けたまま新年度が始まる前に転勤してしまった為、新任の岡本さんが入会早々に会報委員長に就任するというイレギュラーが起りましたが、見事に委員会をまとめ、日々の銀行業務をこなされながら、会報委員長という負担が大きい故に皆があまり受けたがらない役職を見事にやり遂げていただきました。
それだけではありません。持ち前の明るさ、剣道で培われた男性にも全く負けないタフさ、そして女性ならではのきめ細やかさで、あっという間に北クラブの人気者になりました。
例会やクラブイベントにも積極的にご参加いただき、50周年記念式典で野澤会員とタッグを組んだ司会の大役などは印象深く残っています。
岡本さんが、皆が認める素晴らしい活躍をさせていただいたお陰で、誰一人「女性だからだめだ」という会員はいなくなり、開けていただいた扉を二度と閉じる事の無いように撤去させていただきました。

我々はどこしえの伝統芸能を守っている団体ではありません。一、社会奉仕団体のロータリークラブです。初めての女性会員としての岡本さんの入会から学んだことは、本来ならば受け身ではなく、自ら改革の扉を開けていくべきだったということです。世の中の動きに合わせ変化していくことは、世の中から受け入れられる団体になるためには必要なことです。また、世の中に目を向けて活動する団体が、世の中に変化に目を背けるべきではありません。
岡本さんは私にそういう気付きを与えてくれた人でした。

新天地での岡本さんの益々のご活躍を祈念しております。
以上、会長挨拶とさせていただきます。

おめでとうございます



※お祝いは、箱を持っている方はご本人の誕生日、お米を持っている方は奥様の誕生日、花束を持っている方はご結婚記念日となります。
柳会長は、ご本人、奥様の誕生日に加えて結婚記念日でもありました。